

3. Propuestas par el mejoramiento escolar

Se analizó bajo el principio de “Educación de calidad para todos y todas” se identificó siete propuestas que múltiples instancias Gubernamentales y no gubernamentales han propuesto par el mejoramiento escolar en México siete puntos claves.

- 1). Crear un padrón único de maestros que incluya cuántos están frente a grupo y cuántos no, su salario, prestaciones, asignaciones, capacitación y otros aspectos relacionados.
- 2). Que el concurso de oposición para asignación de plazas sea permanente.
- 3). La creación de un organismo independiente encargado de evaluar y certificar las competencias docentes.
- 4). Un concurso de oposición obligatorio para directores, supervisores y jefes de sector.
- 5). La creación de un sistema de estímulos para los “mejores maestros”.
- 6). Formación continua obligatoria para los docentes y un programa de participación social que sancione los avances educativos.
- 7). Hay nula observación en los planes, modelos y contenidos educativos.

Se desarrollo una crítica constructiva a estos principios normativos, alejados de las preocupaciones educativas.

Se analizaron algunas de las asignaturas pendientes en el rubro educativo, como: Promover y concientizar interculturalidad en la educación básica; promover una educación horizontal donde los protagonistas sean: lacandones, otomíes, mazahuas, choles, mayos, tepehuanos, purépechas, chontales, mixes, chocholtecos, zapotecos del valle, chinantecos, ixcatecos, tlaxcaltecas de Bustamante y triquis.

Otras de las asignaturas pendientes analizadas en este apartado fueron: Incrementar el servicio educativo de la tele secundaria; la promoción de la conversación intercultural en las aulas de clase por medio de internet; contribuir a

fortalecer el conocimiento del profesor; innovación pedagógica; equidad educativa y mejorar el procesos de intervención escolar.

Se revisaron algunos de los problemas educativos contemporáneos en México, como la difusión de conocimiento, la enseñanza y alerta sobre las adicciones, impulsar y fortificar la educación a distancia y extender la enciclomedia. Se analizó un video crítico sobre los problemas y aciertos del proyecto enciclomedia.

<http://www.youtube.com/watch?v=ejaaTzvBhAI&eurl=http://adelantenciclomedia.org.mx/2007/10/30/enciclomedia-en-la-practica/>